

# 武雄高校だより

令和4年5月25日発行 第227号  
発行者 佐賀県立武雄高等学校  
TEL : 0954-22-3103  
FAX : 0954-20-1010  
URL: <https://www.education.saga.jp/hp/takeokoukou>



## 2022 高校総体にむけて

いよいよ高校総体です。今号は総体特集号と題して、今までチームを引っ張ってきたキャプテンたちの試合への意気込みを掲載しています。各試合会場での熱い応援をお願いします！

(佐賀県高校総体：5月27日(金)～5月31日(火))

### 凡事徹底

サッカー部男子：中島 康輝



僕たちサッカー部は、凡事徹底をスローガンに掲げ日々の練習に取り組んできました。勝てない時期が続き苦しんだ時期もありましたが、みんなと協力して乗り越えてきました。今大会では、一人一人が任された仕事をやり遂げ、且つ、プレーをする人、ベンチにいる人、応援する人、マネージャー、先生、すべての人が一丸となって臨みます。

また、一番近くでいつも支えてくれた保護者の方々に感謝の気持ちを伝えるよう全力でプレーします。

### 友情・信頼・感謝

サッカー部女子：篠原 日菜子

私たち女子サッカー部は、渡邊先生や吉田先生、瀧上先生、村上先生のご指導のもと、日々練習に励んできました。ほとんどが初心者で大変なこともありましたが、仲間と協力し合い、試合を重ねていく度に成長することができました。総体では、今まで支えてくださった先生方、先輩方、そして保護者の方々への感謝を込めて、最後まで全力でプレーをし、練習の成果を出せるように頑張ります。応援よろしくをお願いします。



### 一球入魂

テニス部女子：古賀 悠莉子



私たち女子テニス部は池田先生や白濱先生のもと、多くの方々に支えられながら日々練習を重ねてきました。人数が少ない私たちにとってコートはとても広く感じられ、動きっぱなしの状態がきつく感じることもありましたが、励ましあい、切磋琢磨しながら乗り越えてきました。総体では、恵まれた環境で練習できたことを、お世話になった多くの方々に感謝しながら、練習で培ってきたことを最大限発揮できるよう最後まで頑張りぬきます。

### 感謝

テニス部男子：金崎 祐介

今まで顧問の松隈先生、副顧問の小野先生の指導のもと、日々この高校総体のために努力をしてきました。コロナウイルスが蔓延していたこともあり、練習を十分にできなかったことも多々ありました。その時、当然だと思っていたことがそうではないと改めて思いました。だからその中でも私たちがのびのびとプレイできるように場を作ってくくださった先生方や家族には最後まで感謝を忘れず、最後まで一所懸命にプレイしたいと思います。



### 気合い

少林寺拳法部男子：岩永 拓真



私たち少林寺拳法部は、高森先生、山口先生、松尾先生のご指導のもと、九州総体優勝、全国総体入賞を目指して日々鍛錬してきました。今回、三年生にとっては二回目の出場であり、最後の大事な仕事です。これまで一生懸命「気合い」を出してみんなで切磋琢磨してきたことを忘れず、1分半の短い演武に私達の全てを出し切りたいと思います！！応援よろしくをお願いします。

### 拳禅一如

少林寺拳法部女子：毛利 小梅

私たち少林寺拳法部は、高森先生、山口先生、松尾先生のご指導のもと、九州総体優勝、全国総体入賞を目指して日々鍛錬してきました。日々、大会に向けて私たちは、基礎を見直し相手と呼吸を合わせ切磋琢磨しながら鍛錬しています。今までお世話になった顧問の先生、保護者の方、先輩方に成長した姿を見せられるように全力で演武したいと思います。応援よろしくをお願いします。



## ～高校総体に向けて心をひとつに～

校長 北村 敬

競技によっては今年も無観客開催となりますが、県の高校総体は予定通り開催されることとなりました。特にこの3年間コロナ禍に翻弄された3年生には最後の舞台上で最高の輝きを見せてほしいと願っています。過去2年の先輩たちの思いも背負って現チームのメンバーが活躍し、九州総体、全国総体の切符を掴むことを期待しています。「質実剛健」な戦いぶりでお世話になった方々に「報恩感謝」することができるように、心をひとつにして士気を高め「武陵魂」を発揮できるようにゲームセットまで「挫けず・驕らず・諦めず」頑張り抜きましょう。頑張り、武雄高校!!

### 求めているものを知るために

バレーボール部男子：青木 朔久雅



僕たちバレーボール部は多くの先生方や先輩方に支えていただきながら、日々練習に励んできました。私達のチームはメンバーが足りず、公式戦に出られないという状況で目標を見失いつつありましたが、今年入部してくれた一年生のおかげでやっと公式戦、それも高校総体という大きな舞台上に立つことができるようになりました。

僕たちは本番(公式戦)のことをほとんど知りません。楽しさ、悔しさ、緊張感...いろいろなことを知りません。全力で取り組んだ先にあるそれらを実感できるように頑張ります。

### 気焰万丈

バレーボール部女子：大野 若葉

私たち女子バレーボール部は、藤井先生・石井先生のご指導のもと、高校総体に向けて日々練習に励んできました。この一年間、コロナの影響で思うように練習ができない時期もありましたが、その分一回一回の練習や練習試合を大切に、チームのレベルを少しずつ上げることができたと思います。総体では、これまで一緒に頑張ってきた仲間と、先生方、保護者の方々への感謝を忘れず、一つでも多く勝ち進むことができるように、一本一本大切にプレーしたいと思います。応援よろしくをお願いします。



## かけがえのない仲間



バドミントン部男子：松本 征那

私たち、バドミントン部は部員が多く、練習方針で仲間と意見が衝突したり、指示が通らずとまりがなかったりと自分の無力さに絶望した日もありました。でもそのような時に励ましてくれたのは毎日共に練習に励んだかけがえのない仲間でした。総体では仲間への思いや、サポートを頂いた顧問の先生方や卒業生の方々への感謝の気持ちを胸に選手一同最後まで全力で頑張ります。応援よろしくお願いします。

## 一心不乱

バドミントン部女子：北川 みずき

私たちバドミントン部は、60名を超える仲間と共に日々の練習を頑張ってきました。思い通りにプレーできず悔しい思いをしたこともありますが、仲間の励ましに支えられながらシャトルを追い続けることができました。総体では、今まで支えてくれた方々への感謝の気持ちを込めて、目標の団体3位に向かって、最後の一本が落ちるまで全力で頑張ります。応援よろしくお願いします。



## 協力は強力よりも強い！

卓球部男子：井手 結斗

私たち男子卓球部は今回の総体に向けて日々練習をしてきました。メンバー同士が協力をして一か月前の杵藤地区大会の時よりも勝利に貪欲な団体に仕上がっています。また、部活のために尽力していただいた先生や家族、そして励まし支えあった仲間への感謝の気持ちをもって、力強く1球1球をプレーします。みなさん応援よろしくお願いします。



## 笑う門には福来たる

卓球部女子：古川 詩姫

私たち女子卓球部は総体に向けて練習を頑張ってきました。今までの試合では、みな緊張しやすい事もあり、悔しい思いをすることもありますが、みんなで笑顔で励ましあってきました。まず素晴らしい仲間に出会えたこと、共に卓球ができること、そして先生方や先輩方、保護者の方々の支えと協力で感謝しながら最後まで楽しく、緊張を吹き飛ばすくらいの笑顔で精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします。



## 上を目指して

バスケットボール部男子：重松 晃弘



私たちバスケットボール部は、去年の総体よりも少しでも良い成績を残せるように一年間取り組んできました。昨年度より公式戦では常にベスト4の成績を残してきました。去年の総体ではチャレンジャーという気持ちで一戦一戦を戦ってきましたが、今年は私たちが打ち負かそうとする高校が多くいる中で勝利を掴んでいかななくてはなりません。そこで私たちは受け身にならず常に上を目指して頑張っていきたいと思います。

## 最高の仲間と共に

バスケットボール部女子：西山 知里

私たち女子バスケットボール部は、谷口先生と内田先生のご指導のもと、県大会ベスト8を目標に日々の練習に励んできました。練習がきつい時や壁にぶつかった時、どんな時もチームで声を掛け合いながら乗り越えてきました。今まで支えてくださった方々、そしてバスケットボールができることへの感謝を忘れず、最高の仲間と共にベスト8を目指して戦います。



## 倜儻不羈

剣道部女子：織田 彩花



昨年度、女子は4人での活動でしたが、今年度からは新たに2人の部員を迎え、日々練習に取り組んできました。夢だった5人での出場が叶いました。総体では、自信と声と気合を出して、一本に執着し、全力で頑張ります！これまで支えていただいた保護者の方々と、稽古をつけていただいた小野先生、井手先生、相賀先生への感謝を胸に、精一杯勝利を目指します！応援よろしくお願いします。

## 一所懸命

剣道部男子：宮崎 稜央

私たち剣道部は高校総体に向けて、小野先生、井手先生、相賀先生のもと日々練習に取り組んできました。総体では団体・個人ともにベスト8以上を目標として頑張ります。今まで支えてくださった保護者の方々、指導していただいた先生方への恩返しができるように上位大会出場を果たします。応援よろしくお願いします。



## 臥薪嘗胆

弓道部男子：松尾 海渡



私たち弓道部は、日々総体に向けて稽古に励んできました。武雄高校では、恵まれた環境で弓を引かせてもらいました。これまでの大会は厳しい結果に終わってしまいましたが、悔しさや苦い経験を忘れず前進してきました。総体では自らの心と向き合い、支えてくださった両親や顧問の先生方、部員に感謝し、後悔しないよう堂々と弓を引き切ります。応援よろしくお願いします。

## 勇気は常に勝利をもたらす

弓道部女子：橋口 嘉乃

私たち弓道部は、県1位また全国1位を目標とし、普段の生活から1位に相応しい行動を心がけています。総体・インターハイで輝くために常に勇気を持ち、覚悟を決めて矢を放つことを忘れることのないよう、辛いことも乗り越えてきました。最後に心から「よかった。楽しかった。」と思えるように全力を尽くします。武雄高校弓道部が一丸となり、最大の団結力を発揮し、1位をつかみとります。応援よろしくお願いします。



## 最強世代ここに君臨

陸上部：川崎 秀智



個性豊かな35人の部員に加え、3人の顧問の先生とは家族のように一心同体となり、きついことも楽しいことも経験してきました。そのような部員と先生方に出会えたこと、沢山の人の支えていただいたことに感謝して、私たちらしく「アクセル全開・パワフル全開・やる気全開」を合言葉に精一杯競技に臨みたいと思います。また、1人1人が力を出し切り、より多くの部員が上位大会へと進出できるようチーム一丸となり、戦っていきます。